

Contenido

- 1 Mensaje del Presidente de RI, Ray Klinginsmith
- 2 Mensaje del Gobernador, Leonardo Galarza
- 3 Información Rotaria
- 4 Visión Futura de LFR
- 5 Eventos Distritales programados para 2010
- 6 Agenda de visitas del Gobernador a los Clubes para Julio y Agosto de 2010
- 7 Enlaces del Distrito Rotario 4400 para estar en comunicación permanente
- 8 La Culpa es del estímulo
- 9 Notas de la Convención Internacional de Montreal: Agua segura: el nuevo desafío global para Rotary
- 10 Actualizaciones del Manual del Distrito
- 11 Cuadro de asistencia
- 12 Fotos

Mensaje del Presidente RI, Ray Klinginsmith



Es importante recordar que Rotary es, a la vez, el espíritu de servicio, así como una organización formada por clubes rotarios, y debemos compartir nuestros valores fundamentales de servicio, compañerismo, diversidad, integridad y liderazgo, con otras personas y organizaciones. Consideraré numerosas frases que ejemplifiquen la esencia de Rotary y las palabras que seleccioné definitivamente describe la misión actual de Rotary y ponen de relieve nuestros logros, lo que sabemos hacer mejor: Espero que estén de acuerdo en que estas cuatro palabras reflejan debidamente quiénes somos y qué hacemos los rotarios. Somos una organización singular y de primer orden, sin duda una de las mejores del mundo. Contribuimos a fomentar el espíritu y los recursos de nuestras comunidades locales y nos destacamos en lo que se refiere a vincular a la gente de buena voluntad de todos los países y conseguir que nos apoyen para hacer del mundo un lugar mucho mejor donde vivir y trabajar.

Mensaje del Gobernador, Leonardo Galarza



Compañeros Rotarios: "Rotary significa unidad, pero no uniformidad": esta unidad de propósito, de esfuerzo y amistad, en la diversidad, nos permite dar lo mejor de nosotros en beneficio de la Misión de nuestra Organización. El haber completado la etapa de capacitación para servir como Gobernador del Distrito 4400 me ha brindado la oportunidad de conocer a otros valiosos miembros de nuestra organización, tanto en el ámbito nacional como en el internacional, compenetrándome aún más con la fuerza y filosofía rotarias que impulsan nuestra Misión de Amistad y Servicio. Sé que éste es un desafío importante y delicado y confío que con el apoyo de todos ustedes compañeros Rotarios, así como con el esfuerzo y devoción que pondremos con mi querida esposa Consuelo, cumpliremos a cabalidad el mandato recibido.

Toda esta vivencia de reto y servicio no habría sido posible sin la oportunidad que me han dado ustedes queridos amigos. Tuve el privilegio de ingresar a este núcleo valioso de gente de bien, gracias a la invitación que me hiciera un Rotario que con su dignidad, prestigio y caballerosidad, caracteriza a los integrantes de nuestra organización. Hoy estoy ya en el sendero que el Distrito me ha confiado. No dudo que encontraremos el camino correcto y sé que cuento para ello con el valioso contingente de Rotarios, amigos y clubes caracterizados por su eficiencia y entrega. Disfrutaremos sin lugar a dudas, durante este año, del privilegio y placer de servir a nuestras comunidades, lo cual será nuestra mayor recompensa.

Estamos entrando en el segundo siglo de Rotary. No hay duda que éste es el mejor momento de nuestra institución: es el momento de LA VISION FUTURA DE LA FUNDACION ROTARIA. Como Distrito 4400, conformamos el equipo de los 100 distritos piloto que tenemos el desafío de poner a prueba el nuevo modelo de las subvenciones globales. Este hecho histórico nos convierte en la PRIMERA PROMOCIÓN DE GOBERNADORES y PRESIDENTES DE LOS CLUBES DE LA ERA DE LA VISION FUTURA DE ROTARY. Estamos preparados y conscientes de las fortalezas de nuestra gente y de nuestros clubes

y no dudamos que conseguiremos el cumplimiento de las metas que Rotary International espera de nosotros.

Ray Klinginsmith nos exhorta, compañeros presidentes a que nuestros clubes sean: "MÁS GRANDES, MEJORES Y MÁS AUDACES". Sin lugar a duda al ser ustedes más audaces y mejores en la concepción de sus proyectos serán y conformarán un Rotary más grande. Sigamos nos dice la lógica del vaquero, que consiste en: "estar orgullosos del trabajo realizado, hablar menos y hacer más, hacer lo que se tiene que hacer y recordar que no todo tiene un precio".

El deseo de "dar de sí, antes de pensar en sí" nos impulsan a seguir trabajando en lo que mejor sabemos hacer: "FORTALECER COMUNIDADES - UNIR CONTINENTES".

Leonardo Galarza I.

Gobernador 2010-2011

Distrito 4400

Información Rotaria

La Quinta Avenida de Servicio

Representantes en el Consejo de Legislación 2010 aprobaron una propuesta el 28 de abril para agregar la quinta avenida de servicio: nuevas generaciones.

Después de adoptar una enmienda para cambiar el nombre del Servicio de Jóvenes, como originalmente fue planteado, a Nuevas Generaciones, el Consejo aprobó, con escaso margen, la anexión del artículo 5 de la constitución del club rotario estándar. El voto 263-250 fue recibido con una exclamación de sorpresa y aplausos después de un corto debate. Nuevas generaciones se suma al servicio del club, servicio vocacional, servicio en la comunidad y al servicio internacional como el fundamento de la actividad del club. Antes de iniciar un proyecto, se pidió a los rotarios pensar en términos generales acerca de cómo sus clubes y sus miembros podrían contribuir dentro de cada avenida.

"Es un cambio significativo – un día histórico en Rotary", dijo Mark Daniel Maloney, Director del Consejo. "Los rotarios siempre han apoyado fuertemente las actividades de los jóvenes aun no siendo parte de las cuatro avenidas de servicio. Yo pienso que esto fortalece nuestro compromiso". La avenida de nuevas generaciones reconoce el

cambio positivo implementado por los jóvenes y adultos jóvenes involucrados en las actividades del desarrollo del liderazgo, proyectos de servicio en la comunidad e internacionales, y en los programas de intercambio que enriquecen y fomentan la paz en el mundo y el entendimiento cultural.

El representante Ronald P. Sekkel, del distrito 5170 (California, EEUU) propuso la enmienda al decir que las nuevas generaciones es el futuro de Rotary.

Los oponentes arguyeron que el servicio de jóvenes estaba ya cubierto por las cuatro avenidas de servicio. Un representante dijo que agregar una quinta avenida podría disminuir el énfasis en las otras cuatro avenidas.

La representante Emile M Rijcken, del Distrito 1900 (Alemania), dijo que la nueva avenida está muy merecida.

"El volumen de actividad en los programas de jóvenes muestra qué fuerte puede ser Rotary", dijo ella. "El agregar las nuevas generaciones a las avenidas de servicio contribuirá en una forma enorme hacia la opinión pública".

Visión Futura de LFR

LA FUNDACION ROTARIA

Un nuevo año rotario se inicia el 1ero de julio. Este será distinto a otros. Nuestro Distrito ha sido designado Distrito Piloto de La Fundación Rotaria.

Un verdadero DESAFIO para todos nuestros Clubes que deben encarar los proyectos de ayuda a la Comunidad desde una nueva óptica.

Nuestro Gobernador Leonardo ha dado un verdadero impulso a este nuevo esquema, organizando las capacitaciones necesarias para comprender el nuevo proceso que a partir del día de hoy debemos considerar al querer participar en los programas de La Fundación Rotaria. Continuaremos con la capacitación en las diversas zonas del país. Felicitamos a aquellos Clubes que ya han comenzado con la presentación de propuestas y que LFR las ha calificado para continuar con la fase de solicitud.

Recordamos que los proyectos que se presenten deben encarar una de las seis áreas de interés especial para que puedan ser considerados, es decir:

- Fomento de la Paz y Prevención y Resolución de Conflictos
- Prevención y Tratamiento de enfermedades
- Suministro de agua y saneamiento
- Salud materno – infantil
- Alfabetización y educación básica
- Desarrollo económico y cívico

Estas áreas de interés fueron determinadas después de estudios muy exhaustivos realizados por las Naciones Unidas con el fin de determinar los campos que más aquejan a la humanidad. Adicionalmente se nos pide que los proyectos sean sostenibles, es decir debemos demostrar a LFR que los mismos continuarán cumpliendo con el fin con que fueron concebidos una vez que se han concluido los fondos que entregamos para su realización.

Como ya es de conocimiento general, existen dos tipos de subvenciones: las subvenciones distritales y las subvenciones globales.

La SUBVENCION DISTRITAL será solicitada por el gobernador a LFR y ésta entregará a la Gobernación el valor total que se solicite del Fondo Distrital Designado para los diversos proyectos solamente una vez al año y en bloque, es decir el distrito contará con un fondo para cubrir todos los proyectos que se desean realizar bajo este tipo de subvención. El Comité Distrital de LFR receptorá los proyectos de los clubes, hasta el 31 de julio del 2010, los mismos que deben ser presentados utilizando el formulario de solicitud de subvenciones distritales simplificadas.

Los clubes no solicitarán a LFR sino al Comité Distrital de LFR el financiamiento de proyectos con cargo al fondo de la Subvención Distrital y el proyecto puede adicionalmente recibir aportes propios o de un club colaborador del exterior.

Las SUBVENCIONES GLOBALES serán presentadas a LFR utilizando el formulario de "Propuesta de una subvención Global" contestando las 17 preguntas planteadas en el mismo. Para poder presentar estas propuestas se debe indicar nombre del Club Colaborador del Exterior.

Definitivamente, este nuevo esquema nos va a ayudar a FORTALECER COMUNIDADES y UNIR CONTINENTES.

PDG GUSTAVO BRAVO/ COMITÉ DISTRITAL DE LFR
PDG JUAN PRINZ / SUBCOMITE DISTRITAL SUBVENCIONES

Eventos Distritales programados para el segundo semestre de 2010

- Seminario Distrital de LFR (Quito): 17 septiembre 2010
- Seminario Distrital de LFR (Guayaquil): 18 septiembre 2010
- Seminario Distrital del Cuadro Social (Guayaquil): 30 octubre 2010
- ERBOPECH (Encuentro Rotaractiano Boliviano, Peruano, Ecuatoriano Y Chileno) en Bahía, del 11 al 14 de noviembre 2010.
- Feria de Proyectos en Quito: 13 y 14 de noviembre 2010.
- Torneo Internacional de Golf Rotario, en el Club de Golf Los Chillos: 12 y 13 de noviembre de 2010
- Torneo Internacional de Golf Rotario, en el Club de Golf Los Chillos: 12 y 13 de noviembre de 2010

Agenda de Visitas del Gobernador a los Clubes

Julio 2010

- Machala Moderno: 26 de julio de 2010
- Rio Jubones Machala: 27 de julio de 2010
- Pasaje: 28 de julio de 2010
- Machala: 29 de julio de 2010
- Santa Rosa: 30 de julio de 2010
- Piñas: 31 de julio de 2010
- Zaruma: 31 de julio de 2010

Agosto de 2010

- Bahía: 9 de agosto de 2010
- Chone: 10 de agosto de 2010
- Portoviejo: 11 agosto de 2010
- Portoviejo San Gregorio: 12 agosto de 2010
- Esmeraldas: 14 de agosto de 2010
- Milagro: 22 de agosto de 2010.
- Tsáchila Sto. Domingo: 23 agosto de 2010
- Quevedo: 24 agosto de 2010
- Quevedo 7 de Octubre: 24 de agosto de 2010
- Babahoyo: 25 de agosto de 2010

Enlaces del Distrito Rotario 4400 para estar en comunicación permanente

- Página WEB oficial del Distrito 4400: www.rotaryecuador.org
- Blog oficial del Distrito Rotario 4400: <http://distritorotario4400.blogspot.com>
- Blog oficial de YEP del Distrito 4400: <http://yepecuador.blogspot.com>
- Grupo en Facebook del Distrito 4400: <http://www.facebook.com/home.php?#!/pages/Distrito-Rotario-4400/325953375026?ref=ts>
- Página WEB Oficial del YEP del Distrito 4400: <http://sites.google.com/site/yepecuador/>
- Página WEB oficial de Rotary: <http://www.rotary.org/es/Pages/ridefault.aspx>

La culpa es del estímulo

Una pequeña anécdota puede generar interesantes reflexiones.

Había un Padre que era drogadicto, ladrón y mentiroso. Tenía dos hijos.

Uno salió drogadicto, ladrón y mentiroso. Le preguntaron porque era así, y este contestó "Con ese Padre, como más podía salir..."

El otro hijo salió totalmente contrario, era un hombre responsable, correcto, serio. Le preguntaron porque era así, y este contestó "Con ese Padre, como más podía salir..."

Un mismo estímulo, puede generar dos reacciones totalmente contrarias. La clave no está en el estímulo, la clave está en **cómo cada uno de nosotros reaccionamos ante el mismo estímulo.**

Imaginémonos una empresa, que tiene un mercado en el que las necesidades de los clientes son siempre más apremiantes, con mayores niveles de exigencia. **Los estatutos de la empresa obligan a que debemos cambiar a todos los gerentes de todos los departamentos, en todas las Sucursales y Oficinas, todos los años.** Estoy seguro que la mayoría de nosotros consideraría que no es posible y que sería una receta al fracaso. Pero la realidad, es que en Rotary lo hacemos todos los años, al renovar nuestras directivas en todos los niveles, tanto internacional, distrital como de los clubes. Y de que funciona, ¡FUNCIONA!

Para lograr este éxito Rotary International, convoca con mucha anticipación a quienes van a asumir cargos directivos a nivel del Club y Distrital, a prepararse y planificar su gestión durante el nuevo año rotario.

Dentro de los múltiples recursos para los Clubes, su Presidente y Directiva, hay dos que pueden ser de gran ayuda:

- Guía de Planificación de los Clubes Eficaces
- Asistente del Gobernador.

La Guía de Planificación de los Clubes Eficaces ayuda a priorizar temas fundamentales, tales como:

Proyectos de servicio del club: Cada club es dueño de sus proyectos en su planeación, gestión y ejecución. El reto es buscar que sean proyectos de mayor impacto, encuadrados dentro de las Áreas de interés de LFR.

Compromisos de Aportaciones a LFR: El aportar a LFR permite contar con el apoyo financiero para los Proyectos de Servicio del Club. Se espera que cada club se comprometa y cumpla en sus aportes en los siguientes programas:

- Cada Rotario, cada año: Superando \$100/rotario-año
- Polio Plus: \$1,000/club-año
- Fondo Permanente: \$100/club-año

Cuadro social: Que hasta marzo, 2011 incrementemos el cuadro social en al menos 1 socio neto por club

La Guía de Planificación de los Clubes Eficaces debe ser revisada con su asistente de Gobernador y enviada a la Gobernación hasta el 15 de Julio.

El Asistente del Gobernador no es un inspector o fiscalizador, tampoco es alguien que está entre el Gobernador y los clubes, como "Jamón del sándwich". Es un compañero que apoya al Gobernador y al Club, para el logro de las metas Distritales y de cada uno de los clubes asignados. Es un recurso distrital a disposición de los clubes, de su Presidente y Directiva.

Los recursos de Rotary están a nuestra disposición. Aprovecharlos positivamente es una decisión personal de cada uno de nosotros.

Carlos Hahn
PP Guayaquil Norte
Asistente de Gobernación 2010-2011

Notas de la Convención Internacional de Montreal

AGUA SEGURA: EL NUEVO DESAFÍO GLOBAL PARA ROTARY

Rotary International y sus socios estratégicos están cada vez más cerca de lograr la erradicación de la Polio de la faz de la tierra. No está lejano el día en que esta meta sea alcanzada. Muchos rotarios se preguntan cuál será el próximo desafío global de gran impacto que seleccionará Rotary International y nuestra Fundación Rotaria para las próximas décadas. Ray Klinginsmith, Presidente electo de RI, nos dio una primicia: probablemente el nuevo desafío sea el de atacar la carencia de agua segura, con un enfoque integrado que busque resolver el triple problema de falta de agua, de saneamiento y inadecuada provisión de recursos para higiene para millones de seres humanos.

El tema de cómo trabajar eficazmente para lograr la meta del desarrollo del milenio, de reducir a la mitad a la población que carece de agua potable y saneamiento para el 2015, fue un tema de gran prioridad durante la Convención de Montreal y de la Tercera Reunión Mundial del Agua, organizada en paralelo por el Grupo de Acción Rotaria para el Agua y el Saneamiento. Este grupo de acción rotaria, conocido como WASRAG, por sus siglas en inglés, provee de información, referencias y tecnología a través de su portal www.wasrag.org.

El PGD Ron Denham, Fundador y Presidente de esta organización, compartió importantes experiencias con socios estratégicos, como la UNICEF, CARE, y USAID sobre las mejores prácticas para atacar la crisis de agua, higiene y saneamiento. La principal conclusión fue que la educación debe jugar un papel primordial en el enfoque holístico para atacar el problema, ya que no se mejora la salud de la población si no se capacita a la comunidad en cómo administrar y manejar el agua de tal manera que se evite enfermedades y se eduque en temas de higiene, tales como el lavado de las manos con jabón y las consecuencias de contaminación fecal de humanos y animales en la salud de su población.

Adicionalmente, se señaló que las soluciones deben ser sustentables, es decir las comunidades deben tomar responsabilidad por el funcionamiento y mantenimiento de su sistema de agua en el futuro

y deben establecer un mecanismo de cobro por el uso del agua para proveerse de insumos y repuestos en el futuro.

La Directora de Asuntos de Agua y Saneamiento de UNICEF, Clarissa Brocklenhurst, resaltó el enorme impacto de los rotarios para la solución del problema de dotación de agua segura y letrinas en las escuelas del mundo y la concientización de las comunidades en su derecho al agua segura.

El Distrito 4400 presentó su proyecto de agua segura en un grupo de discusión sobre Tecnologías sustentables en agua y saneamiento, durante la Convención, con la participación del Gobernador Leonardo Galarza y Fernando Andrade, Secretario de la Gobernación.



FORTALECER COMUNIDADES
UNIR CONTINENTES

Actualizaciones del Manual del Distrito

1) Consejo de Past Gobernadores

Nombre	Año
Presidente Jorge Maldonado	1985-1986
Secretario Gustavo Bravo R	2004-2005
Vocales	
Roque Bustamente	1972-1973
Augusto Bonilla	1975-1976
Boanerges Pereira	1979-1980
Fernando Darquea	1982-1983
Alberto Donoso	1983-1984
Jaime Cevallos	1984-1985
Jorge Doring	1986-1987
Asdrúbal de la Torre	1988-1989
Pedro Fernández de Córdova	1990-1991
Rafael Ramírez	1992-1993
Claudio Arias	1995-1996
Alberto Jácome	1996-1997
Héctor Plaza	1997-1998
Simón Velásquez	1999-2000
Héctor Plaza	2000-2001
Erwin Velasco	2001-2002
Ernesto Argudo	2002-2003
Luis Chonillo	2003-2004
Ricardo Koenig	2005-2006
César Chiriboga	2006-2007
Juan Prinz	2007-2008
Liliana Andrade	2008-2009
Luis Villacrés	2009-2010

2) Listado de Asistentes del Gobernador

	Asistente 2010 -2011	Representante para los clubes:
1	Ángel Loaiza	(Machala, Piñas, Zaruma)
2	Attilio Birga	Quito Occidente, Quito Valle Interoceánico
3	Bolívar Eliseo Barragán Requena	Río Jubones Machala, Machala Moderno, Pasaje, Santa Rosa
4	Carlos Vásquez	Bahía, Portoviejo Reales Tamarindos
5	Claudio Patiño	Cuenca, Cuenca Patrimonio, Cuenca Yanuncay, Loja
6	Esteban Rudich	Quito Equinoccio, Los Chillos, Los Chillos Milenio
7	Fernando Aguilar	Quito, Quito Colonial, Quito Metropolitano
8	Iván Endara	Ibarra, Tulcán
9	Juan Carlos Puga	Esmeraldas, Quevedo, Quevedo 7 de Octubre
10	Juan Prinz	Tsachila de Santo Domingo
11	Lenin Zea	Morona-Macas, Puyo
12	Ligia Hidalgo	Ambato, Riobamba
13	María Teresa Rivas	Ambato Cosmopolita, Latacunga
14	Odd E. Hansen	Quito Norte, Quito Sur, San Francisco de Quito
15	Pablo Moreno	Chone, Portoviejo
16	Pedro Mendoza	Manta, Portoviejo San Gregorio, Portoviejo Solidario
17	Rafael Argudo	Tomebamba Cuenca, Gualaceo
18	Jorge Herrera Briones	Babahoyo, Guayaquil, Guayaquil Moderno, La Puntilla
19	Luis Burbano	Salinas, Milagro, Santa Elena
20	Violeta Villamar	Samborondón, Guayaquil Norte, Guayaquil Sur
21	Carlos Hahn	Río Guaya, Guayaquil Centenario, Guayaquil Cerro Azul
22	Xavier Gomez	Guayaquil Occidente, Guayaquil Urdesa

3) CR Quito Bicentario

ID en RI: 83186

Reunión Semanal: Martes 18:30, Hilton Colón

Aniversario: 20 de mayo

	Presidente	Secretario	LFR
Nombre	José Loza Rivadeneira	Luis Maldonado Arteaga	Francisco Calisto
Cónyuge	Elizabeth	Sylvia	---
E mail	conempan@andinanet.net	mluis_alfonso@hotmail.com	fcocalisto1658@gmail.com
Tel. domicilio, celular	022 261889 / 098 382085	022 485335 / 092 453477	022 245798 / 099 442307
Dirección	Av. República de El Salvador e Irlanda, Edificio Rosanía, MZ	Rodrigo de Villalobos 118 y Mariano Paredes, Sector Ponceano Alto	Sancho de la Carrera 266 y Villalengua
Onomástico	16 de Agosto	27 de Septiembre	16 de Enero

4) Cambio de Presidente del CR GUAYAQUIL URDESA

	Presidente
Nombre	José Jaramillo Reinoso
Cónyuge	---
E mail	dr_jaramillo@hotmail.com
Tel. domicilio, celular	042 881124 / 099 533238 / 098 158899
Dirección	Av. Raúl Gómez Lince, Solar #2
Onomástico	21 de Octubre



5) Cambio de Secretario y Presidente del Comité de LFR del CR GUAYAQUIL

	Secretario	LFR
Nombre	Isabel Valdez de Escala	Aurelio Granda Cottrell
Cónyuge	Eduardo	Jessie
E mail	isabeldeescala@hotmail.com	aurgra@yahoo.com
Tel. domicilio, oficina, celular	042 145579 / 042 324060 / 094110978	042 835257 / 042 308824 / 099 511870
Dirección	Urbanización Sta. Maria de Casa Grande Mz 1 V 31	Urbanización Parques del Río SI 127
Onomástico	6 de Agosto	18 de Febrero

Cuadro de asistencia

Solicitamos a los Presidentes y Secretarios de los clubes enviar la información de asistencia hasta máximo el tercer día hábil del mes a Viviana Freire en la Gobernación Rotaria (vfreire@eseico.com). Favor utilizar el siguiente formato:

Club Rotario de					
Registro de asistencia			Mes.....		
Sesión	Fecha de sesión	No de socios total	No de socios para cálculo	No de socios presentes	% de asistencia
1					
2					
3					
4					
5					
Promedio de asistencia					

Notas:

- Número de socios presentes es: total de socios menos socios con dispensa.
- La fórmula del % de asistencia es: # de socios presentes dividido para # de socios para cálculo.
- La fórmula del promedio de asistencia del mes es: % de asistencia de cada semana dividido para el # de semanas
- El club puede corregir la asistencia del mes anterior enviando un nuevo reporte que incluya las compensaciones de socios que fueron reportadas con posterioridad al tercer día hábil de mes.

FORTALECER COMUNIDADES
UNIR CONTINENTES

Fotos



Ray y Judie Klinginsmith, Leonardo y Consuelo Galarza



Camaradería rotaria colombo-ecuatoriana en San Diego



San Diego, trajes típicos



Celia Gay, Gustavo Bravo en Visión Futura - San Diego



Sesión de trabajo con David Ballesteros en San Diego



Antonio Hallage y los Gobernadores latinoamericanos



Ray Klinginsmith, Consuelo y Gobernadora del Distrito 4450



Asamblea del Distrito 4400, Quito



Asamblea del Distrito 4400, Quito



Taller de la Visión Futura - Clubes de El Oro



Noche de amistad durante el PETS en la casa del Gobernador



Exposición del Agua por Leonardo y Fernando - Montreal



Sesión de trabajo de conyugues con la esposa del Gobernador



Clarissa Brocklehurst, Directora de Agua del UNICEP



Taller de la Visión Futura con los Clubes del Azuay



El glamour de la Convención de Montreal



Entrega de Carta de Constitución para el Club Quito Bicentenario (Gobernador Luis Villacres y José Loza)



Posesión del Presidente del Club Quito, Manuel Nieto



Se inicia lo que será una tradición
Cambio de mando de los Gobernadores en Club Quito



Posesión de Juana Sarmiento, Presidente del Club Portoviejo Reales Tamarindos

FORTALECER COMUNIDADES
UNIR CONTINENTES